

Carta de Bienvenida

El día 8 de Junio de 2017 se celebrará en Hellín la II JORNADA REGIONAL DE CELADORES DEL SESCAM. Para la Gerencia de Atención Integrada de Hellín, y en particular para sus celadores, es un honor y una gran responsabilidad.

Éste es el primer encuentro de Celadores en nuestra Provincia y el segundo en nuestra Región. Será sin duda especial y para nosotros un gran reto lleno de ilusión. Hay mucho trabajo por delante, pero tenemos la firme convicción de que compartir experiencias puede resultar enriquecedor en lo profesional y también en lo personal.

El lema de nuestra Jornada “EL CELADOR, UNA PIEZA CLAVE DEL PUZZLE SANITARIO”, busca enfatizar y poner en valor la figura del celador en el servicio sanitario, siendo esencial para su correcta prestación desde multitud de enfoques que tratamos de recoger a modo de líneas temáticas:

- *“El celador como pieza clave en la humanización de la atención sanitaria”*: el celador representa un engranaje fundamental dentro del Pilar de la Humanización puesto que, además de poseer el conocimiento y las competencias científicas y técnicas adecuadas es capaz de mostrar las cualidades y actitudes éticas necesarias para responder con amabilidad, respeto, sinceridad, compasión y prudencia a las necesidades y demandas de las personas enfermas y sus familiares.
- *“El celador integrado en equipos multidisciplinares de trabajo”*: resaltando el papel del celador como parte indispensable de los equipos que, integrados por diferente personal, buscan ofrecer el mejor servicio al paciente. Se refleja su interacción con los compañeros, su capacidad de trabajo en equipo, su polivalencia,
- *“El celador y la seguridad del paciente”*: se destaca la preocupación del celador por la calidad en el servicio y la búsqueda continua de las mejores condiciones para el paciente, con un acompañamiento tanto físico como emocional.
- *“Evolución del celador en el sistema sanitario”*: en último lugar, queremos reflejar cómo el celador ha evolucionado junto con el sistema sanitario, adaptándose a las nuevas técnicas, nuevos servicios y nuevas prestaciones, así como a la evolución del ciudadano como paciente.

Con todo ello, desde esta Gerencia pretendemos crear un espacio donde difundir e intercambiar experiencias relacionadas con los nuevos retos del celador. Con un formato de mesa de ponencias, comunicaciones y pósters, queremos generar un foro de debate y opinión que esperamos sea de la satisfacción de todos los asistentes, y en el que, en cierto modo, se rinda homenaje a la labor de nuestros compañeros, los celadores.

Deseando contar con vuestra asistencia y comunicaciones, recibid un cordial saludo.

Nos vemos en Junio en Hellín.



EL GERENTE DE LA G.A.I. DE HELLIN

Fdo. **ÁNGEL LOSA PALACIOS**